

En prenant soin de chaque instant, nous prenons soin de toute la vie.

Stéphane, Tanja et Marianne
ont le profond chagrin de faire part du décès de leur père et compagnon

Monsieur Etienne HEYSÉ

qui nous a été enlevé subitement au matin du 2 janvier 2009, à l'âge de
66 ans.

Sont également dans la tristesse de la séparation:

Ses petits-enfants: Zoé et Eliott; Sylviane;

Sa sœur Marjolaine et ses enfants;

Sa belle-mère Marie-Louise; ses cousines et ses proches.

L'incinération aura lieu à Lausanne, le jeudi 8 janvier.

Cérémonie religieuse au Centre funéraire de Montoie, chapelle A, à 14 h 30.

Honneurs à 15 heures.

Domicile mortuaire: Centre funéraire de Montoie, 1007 Lausanne.

Domicile de la famille:

T. Zwahlen, avenue de Traménaz 26, 1814 **La Tour-de-Peilz**.

*Ouvrir son cœur au chagrin, à la joie, à la colère, à l'émerveillement,
quand ils se présentent. Puis les laisser partir sans les retenir.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.